

令和2年6月1日

宇奈月地区保護者 各位

黒部市立明峰中学校

校長 中村 靖

登校時の電車内の密集防止について

向暑の候 保護者のみなさまにはご健勝のこととお喜び申しあげます。

日頃より本校の教育活動にご支援とご協力をいただきしております、感謝申し上げます。

本日より全学年による通常登校となり、通常に近い形で教育活動を行っております。本日の登校時での電車の乗車状況ですが、高校生も通常の登校となっており、4月当初の混み具合と大きく変わりがない状況でした。電車内は窓が開けられており、空気の流れが感じられますし、生徒も全員がマスクを着用しているので、新型コロナウィルスに対する一定の感染予防の効果があると思われますが、電車内の乗客の多さには不安を感じている生徒もいるかもしれません。

つきましては、お子様と登校の方法について今一度話し合われ、対応が可能な方には、通常より一本早い電車の利用や自家用車での送迎も検討いただければと考えております。

なお、自家用車による送迎の際のお子様の乗降に関しては、5月中にお知らせした通りですので、交通安全等に十分にご留意されますようお願いいいたします。